

Le Satanisme - 1/2

Le satanisme a une mauvaise réputation alors pour les gens qui ne s'y connaissent pas sur le sujet voici quelques point de bases après vous pourrez juger par vous même...

Le satanisme : origine

- L'origine actuel du Satanisme moderne est principalement due à Anton Szandor LaVey. En 1966, LaVey déclara l'an 1 de l'ère sataniste.
- Le 30 avril (Walpurgisnacht) LaVey créa l'Église "Church of Satan", et en 1969, il sortit la première Bible Satanique.
- Nombres d'ouvrages ont été publiés par LaVey, dont "The Compleat Witch" (1970), "The Satanic Rituals" (1972) et "The Devil's Notebook" (1972).

Le satanisme : petites caractéristiques

- Les satanistes croient en satan en tant qu'une force de la nature ils ne le vénèrent pas contrairement aux chrétiens qui en ont leur dieu.
- Les satanistes sont libres d'explorer les sept péchés capitaux ils vivent leur vie comme ils leur plaît (orgueil, envie, luxure, gourmandise, avarice, colère, paresse).
- Le signe le plus répandu chez les satanistes est, sans contredit, le symbole de Baphomet et le Pentagramme. (soit l'image ci-dessus)
- On compte plus de 20 000 satanistes en Amérique du Nord.

Le satanisme : principe fondamentaux (selon nous les satanistes ce ne sont pas des propos qui vous obligent à suivre ce qui est écrit ci-après...)

- Dieu a été créé de toute pièce par les hommes.
- Le paradis et l'enfer n'existent pas.
- Satan n'est pas un être, c'est une force de la nature.
- Les rituels qui consistent à tuer des humains ou des animaux, sont interdits. (les satanistes ont la réputation de faire des choses comme ça et je précise que c'est totalement faux : il y a une différence entre le satanisme et les sectes sataniques).
- Les fêtes sataniques les plus importantes sont :
 1. Son propre anniversaire (la plus importante)
 2. Walpurgisnacht (30 avril)
 3. Halloween (31 octobre);
 4. Solstices de juin et de décembre;
 5. Equinoxes de mars et de septembre;
- Les satanistes ne célèbrent pas, en principe, de messe noire. Ils font plutôt des rituels et/ou des cérémonies qui se déroulent selon le décorum suivant :
 - Les hommes sont vêtus de robes noires.
 - Les jeunes femmes sont habillées légèrement et les plus âgées sont vêtues de robes noires.
 - Tous les satanistes portent le symbole de Baphomet.
 - Une chandelle blanche est placée à la droite de l'autel. Cette chandelle symbolise les croyances fondamentales des satanistes.
 - Une chandelle noire est placée à la gauche de l'autel. Cette chandelle symbolise la Puissance de l'obscur (the Power of Darkness).
 - Une cloche est sonnée 9 fois au commencement et à la fin de chaque rituel.
 - Un calice idéalement fait d'étain ou d'argent est utilisé durant les rituels.
 - Sont aussi utilisés : médailles, épée, élixir (vin), phallus et parchemin.
 - Les langues utilisées durant les rituels sont la langue vernaculaire (anglais), l'Enochien, l'hébreu et le latin. Les rituels n'ont pas encore été traduits en français. Mais rien n'empêche d'utiliser le français ou toute autre langue.

Le Satanisme - 2/2

Les 11 regles sataniques :

- Ne pas donner son opinion ou ses recommandations si personne vous l'a demandé.
- Ne pas confier vos angoisses ou autres troubles si vous êtes pas sûr que vous allez être écouté.
- Quand vous rencontrez d'autres personnes, montrer leurs du respect, ou bien ne les rencontrez pas.
- Si quelqu'un vous contrarie ou vous embête, traitez le cruellement et sans merci.
- Ne pas faire d'avance sexuelle sans le consentement de votre partenaire.
- Ne pas donner ce qui ne vous appartient pas, tant que c'est une charge pour une autre personne et que cela peut l'aider.
- Reconnaissez le pouvoir de la magie si vous l'avez employé avec succès pour obtenir vos désirs. Si vous reniez les pouvoirs de la magie, après une session, vous perdrez tout ce que vous aurez obtenu.
- Ne vous plaignez pas au sujet de quelque chose dont vous n'avez pas besoin.
- Ne maltraitez pas d'enfants.
- Ne tuez pas d'animaux, sauf pour vous nourrir ou pour vous défendre.
- Quand vous sortez, n'ennuiez personne. Si quelqu'un vous ennueie, dites lui d'arrêter, s'il continue, débrouillez-vous pour qu'il arrête.

Les 9 péchés sataniques

- La stupidité est le péché le plus dangereux pour un Sataniste.
- La prétention est un défaut très méprisé par les Satanistes
- Donner son avis, ses réactions, ses réponses.
- Se ridiculiser; La seule exception est quand vous vous amusez.
- Se conformer est un péché si cela ne vous apporte rien de satisfaisant.
- Manquer de perspective, vous devez jamais perdre conscience de ce que vous êtes.
- Oublier le passé, accepter ce qui est nouveau sans se poser de questions.
- Ce qui va à l'encontre de votre satisfaction.
- Manquer d'esthétique. Il faut porter une certaine attention à notre apparence physique, car elle peut servir notre cause.

Voilà mon petit article sur l'un de mes sujets préféré alors n'hésitez pas à me laisser vos impressions et j'ai oublié des choses essentielles faites le moi savoir. Je répète que cet article n'est pas une incitation quelconque...